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来过北城世纪城售楼大厅的人都知道这边

每天都跟开盘日一样，前来看房买房办手续的

人骆驿不绝。为何这么备受青睐？许雪芹表

示，目前整个北城世纪城的房源主要针对的是

刚需型的客户，本身项目所具备的优势，是别家

所不具备的。随着世纪城的入驻，周边商业街、

大型购物中心、写字楼为一体的商务中心生活

圈也逐渐发展起来。项目内永红路小学、42中

以及畅通无阻的交通，衣食住行样样齐全，世纪

金源盖的这座城涵盖了业主们所需的一切。再

则，处于价格洼地的北城世纪城，意味着拥有无

限的升值空间，除了居住还合适投资。这一点

在滨湖世纪城片区上已经见分晓。曾经滨湖世

纪城以“3”字头的房价至今飙升至上万，这让滨

湖的业主直呼叫好。有业内人士感慨地说：“当

初，世纪金源看中的正是滨湖的区域价值，而现

在，北城的区域价值也因为北城世纪城得到凸

显。如果没有世纪城，北城楼市的发展也许不

会这么快速。”

采访过程许雪芹不断地被客户或客户的电

话打断，她连说抱歉，并笑称这样的节奏早已习

以为常了，“目前合肥市区特别是滨湖区、政务

区房价都偏高，虽然近期北城片区的住宅售价

也悄然提升不少，但相比较而言北城区仍然是

性价比最高的，而北城世纪城一直占据着北城

片区销售的一半份额以上。这样以口碑卖出的

好住宅从未有过大肆的宣传，我们凭着良心卖

房子，无时无刻不是站在客户的角度来为她们

挑选合适的住宅，所以来到这里的客户很多都

是回头客和老业主们介绍过来的”。北城世纪

城的奇迹还在继续，让我们共同期待。

李静/文

把客户的事情当成自己的事情
专访北城世纪城2016年1月销售冠军——许雪芹

随着二孩政策的放开使得地产行业再次回暖，购房潮再次来袭，

于是乎跟卖房息息相关的职业——房产置业顾问如今成了销售行业

的最热门职业。在世纪金源就有这么一位姑娘，她胆大、干练、自信，

90后的她，其谈吐和举止看起来比同龄人更加成熟稳重，加上极富亲

和力的外表和对工作勤奋认真的态度使她勇夺北城世纪城项目

2016年1月的销售冠军——她叫许雪芹。面对成功，她保持着一颗

谦逊和感恩的心，感谢世纪金源这个大家庭的帮助、有幸能与世纪金

源共同成长。如今，在她的身上，让我们真正了解和感受到一个优秀

置业顾问的专业和魅力。让我们走进北城世纪城，走进销冠光环背后

的她，一探究竟。

每个人的心中都有个梦想，曾经的许雪芹也有过远大的抱负，一

心想去北上广一线城市发展，打下属于自己的一片天地。可是为了

照顾身边的父母，这么一位孝顺的女孩最终选择留在了自己的家乡

发展。2011年误打误撞进入了房地产行业，一干就是4年多，当时

年少懵懂的许雪芹凭藉自己胆大敢闯的个性，工作干得有模有样。

2014年底许雪芹才正式进入世纪金源。“来到世纪金源我觉得

我很幸运”，许雪芹说到，“据说世纪金源只有销售经理级别的才能进

来，它开发的北城世纪城是安徽最大的楼盘，规模大房子卖得也好，

当时投了简历只是抱着试试的心态，出乎意料的给我来了电话让过

去面试，我也很幸运地顺利过关，从那开始我便加入了这个大家

庭”。许雪芹虽然来到世纪金源的时间不算太长，但取得的成绩却不

小。据了解，2015年3月份许雪芹就以1600多万的销售业绩获得

了月度销售第一名，今年1月份又再次荣获销冠。

工作中，一路拼搏、步步为营，不断地学习和积累，所以在成长的

道路上也就比别人多收获了一些，采访中许雪芹说到。“置业顾问这

个行业可以接触到形形色色的客户，我很愿意跟他们由陌生到了解

再到熟悉，最终达到彼此信任的过程，能帮助购房者买到合他们心意

的住房，我也会有一种成就感。其次，我很看好房地产这个行业，并

且相信在这块领域可以实现我的人生价值和目标。当然，要想成功，

必然要付出很多艰辛和汗水的，但我同时也在其中体验到了很多的

乐趣，所以再辛苦也是值得的。”

别人看到的是成功的光环，真正背后的艰

辛只有自己知道。许雪芹透露，第一次来到北

城世纪城，就被这里的楼盘惊呆了，这个楼盘实

在是太大了，这么多的房子，户型该怎么记住？

光那么多园区的名字就背了二天，加上周边的

环境、地址位置等信息整整花了她一个星期的

时间才记住。别人是盖了几栋楼，而世纪金源

是盖了一座城，这个说法一点也不夸张。

经过几年地产的生涯，许雪芹认为，一个优

秀的置业顾问首先必须要具备专业知识，各个

环节都要灵活的掌握。然后，才能根据客户的

不同需求，帮助客户选到合适自己的房子，还要

懂得最基本的礼仪，对客户要有耐心，要把客户

的事情当成是自己的事情去做，正是本着这样

的工作态度才能赢得客户的心。采访中她告诉

笔者，曾在几年前卖写字楼时认识了一个客户，

期间只有逢年过节时才会发个祝福短信，没想

到年前突然给她来了电话，说要买世纪金源的

房子，没想到几天后便来到北城世纪城售楼部

一口气买了三套，这让她很意外。这位客户告

诉许雪芹，“这房子我买来投资，世纪金源的房

子以后升值的空间会非常大，还有就是我是信

得过你，你办事我放心”。简单的例子看出了一

个人“心”，用心办事，为客户多考虑一些，客户

自然会想到你。

从许雪芹的脸上还能感受到一种骨子里的

自信，她说：“来到世纪金源不仅仅让我得到了成

长，更多是在成长中我收获了更多的自信，就像

我经常跟客户介绍沙盘的时候，我自信满满，因

为我所处的公司和项目给了我这种自信，我的业

绩其实跟项目自身有很大的关系，如果项目的品

质、地段、配套等各项指标有较强的竞争力，那么

置业顾问在销售房源的时候也有信心取得成功，

世纪金源开发的世纪城就是一个例子。”

从入行开始至今五年时间，许雪芹将自

己大部分的时间用在了工作上，面对眼前这

位漂亮的 90 后姑娘，很难想象每天穿着干练

的套装穿梭在客户间、却从未保养打扮过自

己，而这样绽放的花季是所有女孩对美最渴

望的年纪。对此，许雪芹却从不抱怨，她觉得

自己收获的远比失去的要多得多，而这些收

获是多少金钱都买不来学不到的，所以她不

后悔不抱怨。

如何在这么短的时间内二次荣获销冠？许

雪芹笑着说到，我的秘诀就是胆大勤奋，多点付

出，多点努力。北城世纪城是一支潜力股，未来

发展无限，无论是从居住还是从投资都是比较

不错的选择，有这么好的产品做坚实的后盾让

我有了直冲向前的勇气和力量。

2015 年 12 月 31 日，世纪金源拿下长丰县

CF201513、CF201513号地块，两块地共计190

多亩，据悉北城世纪城项目的后续开发将从刚

需性住宅逐渐向改善性住宅转变。对于自己成

长和工作的地方，许雪芹有着深厚的感情，所以

她表示接下来还会更加努力的工作，2016年的

目标是希望自己能进入年度销售前五名。

世纪金源让我在成长中收获了自信

五年时间从未好好打扮过自己一心只为客户

售楼处每天都像开盘日只因凭良心卖好房

上岗一年多二次荣获月销冠
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